

■ Jerarquía del Sistema de Salud (Méjico).

La expansión de las Instituciones que ofrecen servicios de la Salud se ha acompañado por una mejoría notable en las condiciones de salud de la población mexicana.

desde la década de 1940, casi a doblado la esperanza de vida de 41 a 75 años de edad en 2002 y la mortalidad infantil ha caido de 1266 por cada 1000 nacidos vivos a 21 en 2002.

- Ya que esto a incluido mas nuevos factores y planeaciones como:
 - Diagnóstico situacional
 - Evaluación del sistema de información y transparencia.
 - Determinación de las necesidades
 - Aplicación de procesos administrativos.
 - Generación de visión estratégica.

